

Mit dem Herzlauf Wien startete die Charity-Laufveranstaltung 2023

Insgesamt 2.800 Freizeitsportler – Erwachsene, Kinder und Nordic Walker – beteiligten sich am traditionellen Lauf.

1.600 Laufbegeisterte gingen vergangenen Donnerstag beim Herzlauf Wien im Donaupark an den Start. „Am kidsrun4kids beteiligten sich mehr als 1.050 Mädchen und Buben“, berichtet Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin des Vereins Herzkinder Österreich. Der sportliche Bewerb stand unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins!“.

Linz/Wien, 9. Mai 2023 – „Die Sportler legten drei, sechs oder neun Kilometer zurück“, sagt Michaela Altendorfer. Zudem nahmen am 9. Herzlauf Wien 150 Nordic Walker mit einer drei Kilometer langen Runde teil. „Es ist immer wieder ein bewegender Moment, hunderte begeisterte Hobbysportler am Start zu sehen“, ergänzt die Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin. Mit seiner Teilnahme am Herzlauf unterstützte jeder einzelne die Arbeit des Vereins Herzkinder Österreich. Bereits Donnerstag vormittags startete der kidsrun4kids – Kinderlauf mit Herz. Die mehr als 1.050 Kinder waren alle Sieger und erhielten eine Medaille, eine Urkunde, einen kidsrun4kids-Button sowie ein Startersackerl mit Goodies. Zudem wurde bei der Siegerehrung die beste Klasse je Schulstufe mit einem Pokal geehrt. Nach dem Lauf durften sich alle Kinder bei einer gesunden Jause mit Äpfeln, Kipferln von Ströck-Brot und einem Getränk stärken.

Finanzielle Unterstützung für Herzkinder Österreich

Beim Herzlauf Wien wurden zwei Spenden überreicht. Hauptpartner Markus Rainer von der Kinderpatenschaft Österreich übergab einen Scheck mit 15.000 Euro. Tupperware Österreich spendierte ein Produkt für das Startersackerl und Claudia Taubinger von der Tupperware Bezirkshandlung

verkaufte am Charity-Stand vor Ort Shake It. Der Erlös von 2.350 Euro fließt ebenso in die vielseitige Arbeit von Herzkinder Österreich.

Danke an die vielen Helfer

Michaela Altendorfer bedankt sich für die vielen helfenden Hände, die zum gelungenen Herzlauf Wien beigetragen haben. Der Lauf wurde von Theresa, Hannes und Christine vom Team Menitz sowie von msm sportmedia organisiert. Finanziell unterstützt werden die Herzläufe von der Kinderpatenschaft Österreich. Claudia und ihr Team zauberten beim Kinderschminken wundervolle Motive in die Gesichter der Kinder, für gute Musik sorgte DJ Mike B. Injoy Wien war für das Warm-up zuständig. Einlagen gab es vom RRC Kreuzenstein Wien, von den Premium Dancers und von Charmaine Wolf, die Yoga zum Besten gab. Für die Moderation waren Martin Patak und Christoph Glaser alias Stoffi zuständig. Der Botschafter mit Herz, Running Schritti alias Werner Schrittwieser, unterstützte den Lauf vor Ort und ging auch an den Start. Fotografisch hielten Daniela und Christian Moser von Foto Moser sowie Michael Meindl die schönsten Momente fest. Wer weiterhin Gutes tun will, hat am 2. Juni 2023 beim Herzlauf im Bundesland Salzburg in Obertrum am See Gelegenheit dazu. Die Teilnahme am Herzlauf ist auch virtuell mittels Herzlauf-App möglich.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für kleine und große Herzkinder, Jugendliche und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at
www.herzlauf.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com